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UMA PSEUDO-REFORMA 

A Comissão Organizadora do V Conaffa 

divulgou resolução que uniformiza, no 
âmbito do evento, questões relativas ao 

conteúdo, configuração, organização, 
inscrição, aprovação, apresentação e di-

reitos sobre as teses que fomentarão as 
discussões nas oficinas durante o Con-

gresso, que ocorrerá em outubro de 
2019, em Maceió, Alagoas. De acordo 

com o documento, as teses deverão estar 
em consonância com os temas das ofici-

nas do V Conaffa: Formação Sindical, 

Organização e Administração Sindical; e 

Consciência Sindical e Fomento da Partici-
pação do Filiado. Outras resoluções re-

passadas à Diretoria de Comunicação e 
Relações Públicas (DCOM), nesta quarta-

feira (30/01), estabelecem objetivos, de-

signam nomes dos componentes e fixam 

as demais providencias necessárias das 
subcomissões do Conaffa: Científica, Exe-

cutiva e Cultural.  

O envio de teses se iniciará tão logo o 
site do evento (www.conaffa.com.br) seja 

atualizado e esteja ativo. Vale ressaltar 
que o site é administrado por empresa 

contratada pela organização do Evento e 

não pela DCom. 

Fonte: site da Anffa Sindical, por Fernanda 

V CONAFFA: ENVIO DE TESES PODERÁ SER REALIZADO MUITO EM BREVE 

A reforma do anexo II da SFA-MA se 

arrasta lentamente. É impressionante o 
ritmo das obras. Chega a ser cômico. O 

prédio principal continua com os mesmos 
problemas, pois nada foi feito para resol-

ver as questões estruturais onde está 
lotado a maior parte dos funcionários da 

área técnica, além da Secretaria de Pesca, 
Serviço Financeiro, Protocolo, Almoxari-

fado e CPD. Mesmo o anexo 1, que foi 
recentemente reformado e que abriga o 

Gabinete, e parte dos Serviços Adminis-
trativos, já conta com vários problemas, 

como goteiras, infiltrações e rachaduras. 
A Gestão está gastando R$ 500.000,00 

nesta obra, que já teve dois embargos do 
DPHP-MA e que não parece querer ter-

minar. Do lado de fora, o estacionamento 
parece concluído, mas está embargado 

pelo DPHP-MA, interditado a quase oito 
meses, faz com que carros de usuários e 

funcionários tenham que estacionar sobre 
calçadas e até sobre a praça, ficando sujei-

tos a multas e guincho, como já aconte-
ceu algumas vezes. A novidade no projeto 

é a inclusão de um puxadinho próximo a 
saída dos carros, na lateral do prédio, que 

muito provavelmente está irregular. O 
contrato foi prorrogado e deverá receber 

mais R$ 247.595,72 para a conclusão, que 
agora ficou para 05 de março de 2019. O 

MPT e o DPHP estão de olho! 

Fonte: DS Maranhão 

Obra no Anexo II 

Puxadinho Estacionamento Interditado 

http://www.anffasindical.org.br/index.php/comunicacao/noticias/noticias-do-sindicato-2/1918-v-conaffa-envio-de-teses-podera-ser-realizado-muito-em-breve
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A Delegacia da ANFFA Sindical no Mara-

nhão e o Sindicato dos Servidores da 

Fiscalização agropecuária do Estado do 

Maranhão - SINFA, tem se reunido fre-

quentemente, buscado estreitar o rela-

cionamento e alinhar as ações no Estado. 

Segundo o delegado sindical, Genilson 

Santana, as entidades deverão apoiar e 

participar dos movimentos promovidas 

pelas duas categorias. Nas últimas reuni-

ões estiveram presentes, além do atual 

presidente, Francisco Saraiva, também 

o futuro presidente do SINFA, Diego 

do Amaral Sampaio, que garantiu man-

ter este bom relacionamento, que 

segundo ele, tem de servir de modelo 

para a fiscalização agropecuária nos 

outros estados. As Eleições no SINFA 

serão no dia 07 de fevereiro do cor-

rente ano. 

Fonte: DSMA 

ANFFA SINDICAL DS/MA ESTREITA RELAÇÃO COM SINFA 

Ocorreu em 28 de janeiro, uma reunião com o grupo 

maranhense Green Meat, com empresários iranianos e 

italianos, que pretendem fazer a primeira operação de 

exportação de gado vivo deste ano de 2019 por meio 

do Porto do Itaqui. A reunião contou com a participa-

ção dos representantes da AGED, SEINC, SEPE e E-

MAP. O que é de estranhar é que o Ministério da 

Agricultura no Maranhão não tenha participado. 

DESPRESTIGIO 

Os Auditores Fiscais Federais Agrope-

cuários (AFFAs) que se desfiliaram do 

Anffa Sindical poderão se refiliar, nos 

próximos 90 dias, com anistia total de 

débitos. A decisão é fruto de Assemblei-

a Geral Nacional Extraordinária 

(AGNE), convocada uma vez que existi-

am riscos de desaprovação por parte do 

Conselho Fiscal do Sindicato, conside-

rando que não há previsão no Estatuto e 

no Regimento da Entidade para esse 

tipo de ação. Vale ressaltar que a anistia 

de débitos ocorrerá para aqueles que se 

refiliarem nos próximos 3 meses, exclu-

indo aqueles filiados que já reingressa-

ram anteriormente à decisão. 

Fonte: Site anffa sindical 

AFFAS PODERÃO SE REFILIAR AO SINDICATO COM ANISTIA TOTAL DE DÉBITOS 

Prezado colega, que o novo caminho, que 

toma agora, te leve à mais plena das felicida-

des. Não se esqueça de nos guardar em 

suas memórias e que possamos sempre nos 

encontrar, estaremos sempre a sua disposi-

ção. Um grande abraço. 

HONÓRIO APOSENTOU! 

http://www.anffasindical.org.br/index.php/comunicacao/noticias/noticias-do-sindicato/1910-affas-poderao-se-refiliar-ao-sindicato-com-anistia-total-de-debitos
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EXPORTAÇÕES DO AGRO EM ALTA DE QUASE 6% ULTRAPASSAM US$ 100 BILHÕES 

As exportações do agronegócio atingiram o 

valor recorde nominal de US$ 101,69 bi-

lhões em 2018, com crescimento de 5,9% 

em relação aos US$ 96,01 bilhões exporta-

dos em 2017. O recorde anual anterior 

ocorreu em 2013, quando o país exportou 

US$ 99,93 bilhões em produtos do setor.  

De acordo com a Secretaria de Comércio 

e Relações Internacionais do Ministério da 

Agricultura, Pecuária e Abastecimento 

(Mapa), as vendas para a China explicam o 

comportamento da balança do agro. As 

exportações para o país aumentaram US$ 9 

bilhões. O valor supera o aumento US$ 

5,67 bilhões registrado no mercado exter-

no de alimentos como um todo. 

No complexo soja, o grão foi o principal 

produto exportado com volume recorde 

de 83,6 milhões de toneladas. Segundo o 

boletim da Secretaria, o incremento na 

quantidade exportada não ocorreria sem a 

forte demanda chinesa. O consumo chinês 

cresceu de 53,8 milhões de toneladas, em 

2017, para 68,8 milhões de toneladas, em 

2018, com aumento de 15 milhões de tone-

ladas de soja em grãos. 

Já o comércio de carne bovina in natura 

atingiu volume recorde na série histórica 

iniciada em 1997. No ano passado, foram 

exportadas 1,35 milhão de toneladas 

(+12,2%). Foram vendidas para a China 

322,3 mil toneladas com acréscimo de 

111,1 mil toneladas em relação a 2017. 

Outro produto que teve desempenho favo-

rável, nos últimos 12 meses, foi a celulose, 

dentro do segmento de produtos florestais. 

A celulose obteve valor recorde de US$ 

8,35 bilhões (+31,5%), também, em quanti-

dade, chegando a 15,3 milhões de toneladas 

(+10,6%). Também a demanda chinesa ex-

plica em grande parte esse incremento. O 

país asiático aumentou as aquisições para 

6,5 milhões de toneladas de celulose em 

2018 (+20%). 

A participação do Agronegócio represen-

tou 42,4% do total das vendas externas 

brasileiras no ano. As importações do agro 

registraram retração de 0,8%, somando 

US$ 14 bilhões. Como resultado, o saldo 

da balança comercial do setor foi de US$ 

87,6 bilhões (+7,1%) 

A divulgação dos dados da Balança Comer-

cial do Agronegócio, elaborados pela Se-

cretaria Comercial e Relações Internacio-

nais, foi feita no dia 18 de janeiro. 

Enquanto isso no porto do Itaqui Madeira, 

temos somente um AFFA agrônomo para 

atender uma demanda cada vez mais cres-

cente. 

Fonte: imprensa@agricultura.gov.br/

comentarios DS/MA 

O envelhecimento do corpo de funcioná-

rios, somado às péssimas condições das 

instalações, um clima hostil do ambiente 

de trabalho, o medo dar reformas previ-

denciárias, entre outros fatores. Podem 

levar a SFA-MA a um possível esvaziamen-

to, pois as informações e relatos que re-

cebemos, é que muitos funcionários já 

pediram ou pretendem solicitar aposenta-

doria nos próximos meses.  Nossa nova 

Ministra tem que ficar de olho nesta situa-

ção e buscar uma solução. A Gestão local 

parece estar colaborando para que o esva-

ziamento da SFA aconteça. 

Fonte: DSMA 

ESVAZIAMENTO DA SFA-MA    

mailto:imprensa@agricultura.gov.br/comentarios
mailto:imprensa@agricultura.gov.br/comentarios
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 Diretoria: 

Genilson Santana - Delegado Sindical 

Cláudia Belmino - Secretária Geral 

Aurenice Pereira - Secretária de Administração 

Ângela Baquil - Secretária de Finanças 

Antônio Roberto Santos - Diretor Jurídico 

Conceição Lima - Diretora de Aposentados e Pensionistas 

Josélia Santos - Diretora de Comunicação e Rel. Publicas 

Praça da República, nº5 A, bairro Diamante 

São Luis - MA CEP: 65.020-500 

Fone: 98.3014.5157 

Acesso a cartilha no site do 

ANFFA Sindical 

Acesso a cartilha no site do 

ANFFA Sindical 

 

Regina - 05/02 

José Claudio - 12/02 

Walber - 18/02 

Feliz  

Aniversário!!!  

@anffasindicalma 

98. 98175.1516 

FOTO DO DIA!!! 

HOMENAGEM DA ANFFASINDICAL AO MAIS NOVO 

APOSENTADO DA SFA/MA 


